

La Diputación impulsa la innovación en las empresas - Mediterráneo - 20/11/2018

PROGRAMA

La Diputación impulsa la innovación en las empresas

R. D.
CASTELLÓN

La Diputación busca «impulsar» el crecimiento empresarial en la provincia con su participación en el *Castellón Global Program*, de la mano del Espai-tec, en la UJI, que ayer vivió su jornada de clausura. En las ediciones anteriores de esta iniciativa, que tiene como finalidad facilitar el crecimiento y la innovación de las empresas a través de la innovación, facilitaron la creación de hasta 49 puestos de trabajo a través de la treintena de empresas participantes.

El diputado de Promoción Económica, Salvador Aguilera, señala que el programa «se consolida como una herramienta útil para generar mejores oportunidades económicas en la provincia». «La calidad de los proyectos presentados y sus enormes posibilidades para acelerar su crecimiento mediante la innovación nos hacen ser optimistas y poder asegurar que estamos siendo útiles a Castellón», indica el diputado popular. ≡